

Madre tierra



Erasmo Zarzuela

De l' osservatore

A principios de nuestra Era, las llaves de San Pedro se perdieron en los suburbios del Imperio Romano. Se suplica a la persona que las encuentre, tenga la bondad de devolverlas inmediatamente al Papa reinante, ya que desde hace más de quince siglos las puertas del Reino de los Cielos no han podido ser forzadas con ganas.

Juan José Arreola en: Prosodia.

*Madre nuestra que estás aquí,
junto a nosotros; tierra tú,
tierra yo.*

*Benditos sean los frutos
de tu vientre: el agua, la flora,
la fauna, los minerales, las tierras,
piedras, arenas, montañas.
Danos hoy el sol de cada día
con sus tibios besos de amor
y de calidez.*

*Que germine la buena semilla
en tus entrañas y en nuestros
sentimientos.*

*Santa tierra, madre nuestra,
ruega por los depredadores
para que no caigan en
la tentación de destruirte
y que seas por toda la eternidad
fuente de vida, de amor,
de trabajo, de esperanza
y de dicha para nosotros
tus hijos e hijas.*

Noviembre - 2001

La noche

*Alguna vez se hace necesario mirar al cielo.
No precisamente para ver un eclipse o contemplar
un cometa sino para impregnarse de la misteriosa
belleza de la noche. Pensar en las estrellas,
refulgentes y bondadosos ojos del cielo nocturno,
estrellas que antaño fueron la brújula de
trashumantes, valientes y soñadores aventureros.
Contemplar a la no menos enigmática luna
de caprichosas faces, que al hechizo de su poder
levanta mares y océanos con ofrendas de olas y
de sirenas embellecidas por blanca espuma.
El Universo, Infinito, Insondable, ¿acaso poblado
por ignotos rostros, o solamente por etéreos
suspiros?*

*Ante esta apabullante e inmarcesible grandiosidad
no puedo menos que pensar que vivimos por milagro,
al mismo tiempo tampoco puedo eludir una respuesta
inmediata y dulce: ¡Qué bello milagro!*

Septiembre - 1999

Velia Calvimontes S.



Zona Franca Oruro S. A

